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Kleine Anfrage
der Abgeordneten Maritta Böttcher und der Fraktion der PDS

Praxis der Anerkennung von Berufs- und Hochschulabschlüssen der DDR

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Welche Berufsabschlüsse, die in der DDR erlangt wurden, werden in
der Bundesrepublik Deutschland nicht anerkannt?

2. Wie beurteilt die Bundesregierung die Nichtanerkennung dieser Ab-
schlüsse?

3. Sieht die Bundesregierung Möglichkeiten, die Anerkennung bisher
nicht anerkannter Abschlüsse zu befördern?

Wenn ja, welche und in welchem Zeitraum?

Wenn nein, warum nicht?

4. Welche Hochschulabschlüsse der DDR werden in der Bundesrepublik
Deutschland nicht anerkannt?

5. Wie beurteilt die Bundesregierung die Nichtanerkennung dieser Ab-
schlüsse?

6. Sieht die Bundesregierung Möglichkeiten, die Anerkennung bisher
nicht anerkannter Hochschulabschlüsse der DDR zu befördern?

Wenn ja, welche und in welchem Zeitraum?

Wenn nein, warum nicht?

7. Sind der Bundesregierung unterschiedliche Anerkennungspraktiken in
den einzelnen Bundesländern bekannt?

Wenn ja, welche und wie beurteilt die Bundesregierung diese?

Bonn, den 23. Februar 1999

Maritta Böttcher
Dr. Gregor Gysi und Fraktion


